

受け合
い月間

あなたの気持ちを困つて
いる人に

7月1日に 機構改革と人事異動 建設課と企業課を設置 企画調整課を廃止



村は、7月1日付けで機構改革と人事異動を行うことになりました。

今回の機構改革の基本的な考え方として、第三次総合計画が昭和60年度を初年度としてスタートし、計画的な行政運営をはかるために、企画部門と財政部門を一本化する。工場誘致を積極的に推進するために、土地利用や都市計画部門との整合性を持たせる。公共下水道の一部供用開始により企業的性格のある課を独立させようもの。

このことから、これまでの企画調整課を廃止、建設企業課を建設課と企業課に分離し、それぞれ独立した課を設置することになります。

従って、企画調整課の業務であった総合計画、広報、統計を総務課に、工場誘致、土地利用対策を建設課に統廃合がされます。

また、これまで保健福祉課で業務を行っていました老人医療が住民課に移されます。

これらに伴って人事異動も7月1日発令にされます。

防ごう非行 助けよう立ち直り

—7月は
「社会を明るくする運動」月間です



「社会を明るくする運動」は、わたしたち皆が、犯罪の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場から犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする運動です。

夏休み……

子供の交通事故を なくそう

夏休みに入ると、子供たちは、解放感などから、せっかく身についた正しい交通ルールや安全な動作を忘がちになります。家族みんなで、交通安全について話し合いましょう。



広報よこざし